

## JUNJI inaugura sala cuna en Salamanca

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Thursday, 10 December 2015 09:55 -

---



Beneficiando a niñas y niños de la comuna.

Felices se encuentran las madres, padres y apoderados del Salamanca, con la inauguración de una nueva sala cuna en el Jardín Infantil “Blanca Nieves”, que entrega educación inicial pública, gratuita y de calidad a 20 nuevos niñas y niños de la comuna.

Una moderna aula, que sumada a un trabajo de ampliación en el jardín infantil de 190m<sup>2</sup> y 111 m<sup>2</sup> de remodelación, suman una inversión superior a los de \$150 millones de pesos, ampliando su cobertura a 170 niñas y niños.

Paola Cortés, madre de un párvulo del jardín infantil, destaca que el desarrollo de su hijo ha sido importante, ya que las educadoras realizan un trabajo ejemplar. “El jardín más que una institución es una familia. Nos apoyan desde la directora hasta las educadoras. Para mí ha sido un apoyo, porque permite desarrollarme en el área laboral. Es la oportunidad que tenemos muchas familias de Salamanca de dejar a nuestros hijos en un ambiente seguro en el cuidado, y la confianza que nosotros les entregamos a ellos”.

Esta nueva sala cuna, está diseñado con altos estándares de calidad y mantiene diseños arquitectónicos adaptados a las características de las niñas y niños, de manera que las actividades diarias y las dinámicas pedagógicas que ocurren al interior de estos espacios, sean potenciadas al máximo.

Paula Del Campo, directora regional (s) de la JUNJI señaló que “estamos súper contentos inaugurando esta sala cuna como parte del compromiso que nos ha pedido nuestra Presidenta Michelle Bachelet, para dar cobertura en la región a aproximadamente 3.500 nuevos niños y niñas. Todo lo que nosotros podamos mejorar en espacios e infraestructura, contribuye a la calidad de educación que nosotros queremos entregar y con eso, va a existir más equidad social y justicia para los niños y niñas”.

En ese sentido, el alcalde de Salamanca, Gerardo Rojas, destacó que existe un esfuerzo y un trabajo en conjunto con JUNJI para entregar educación gratuita, pública y de calidad a la primera infancia de la comuna. “Hay una motivación importante, que es una de las motivaciones que tiene el Gobierno de Chile, de poder profundizar y ampliar la cobertura

## **JUNJI inaugura sala cuna en Salamanca**

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Thursday, 10 December 2015 09:55 -

---

particularmente para los niñas y niños, pudiendo crear jardines infantiles. Para eso hemos estado trabajando coordinadamente con la JUNJI, con la directora regional y con todo su equipo, para ir ampliando esta cobertura. Nos alegramos mucho que ellos puedan inaugurar una nueva sala en el jardín infantil “Blanca Nieves”, y en paralelo, nosotros estamos desarrollando proyectos en localidades como Quelen Alto y Tahuinco, y pretendemos avanzar y agilizar esos procesos”.

A estos espacios educativos en el Jardín Infantil “Blanca Nieves” y a los nuevos establecimientos educacionales que proyecta la JUNJI, a través de su programa Meta Presidencial de ampliación de cobertura, se han incorporado nuevos mobiliarios y material didáctico, lo que dispone de mejor manera a los niños y niñas para que puedan desarrollar su creatividad, imaginación y puedan utilizar el juego como herramienta pedagógica.